

## Gebauer soll Präsenzpflicht bis Weihnachten aussetzen

[..] Sabine Mistler, die Vorsitzende des Philologen-Verbands NRW, sieht eine mögliche Aussetzung der Präsenzpflicht kritisch. „Die Kollegen müssten dann ja Präsenz- und Distanzunterricht gleichzeitig leisten, das halte ich bei der aktuell ohnehin schon extremen Belastungssituation für unzumutbar“, sagt sie. „Ich weiß, dass sich das viele wünschen, weil sie am Limit sind und Ängste und Sorgen haben, aber für die Lehrer wäre das die schwierigste Variante.“ Zumal gerade in den höheren Klassenstufen bis in die letzte Schulwoche hinein noch viele Arbeiten anstünden.

Der gesamte Beitrag zur Präsenzpflicht ist am Dienstag, 14. Dezember 2021, im Kölner Stadt Anzeiger [www.ksta.de](http://www.ksta.de) erschienen.

Bitte beachten Sie, dass nicht alle Beiträge ohne Abonnement zu lesen sind.